

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2020 TA 2020/2021**

16711034 - WIDYO NUGROHO UTOMO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
SISTEM GENITOURINARI	edukasi lebih spesifik lagi untuk ISK bakterial, penulisan parasetamol harus ada p.r.n./klo perlu.
SISTEM HEMATOINFEKSI	Ax baik, // Pemeriksaan penunjang sudah baik, hanya ada 1 px yang kurang tepat// Diagnosis baik// Pilihan BSO antibiotika kurang tepat
SISTEM INTEGUMENTUM	Deskripsi UKK dapat menyebutkan lokasi dengan lebih detail kanan dan kirinya, juga dapat menambahkan UKK primer lain sesuai dengan luas/diameter yang tambak, dapat juga menambahkan pemeriksaan fisik seperti finger nail test. penegakan diagnosa banding basih belum tepat, anda dapat mengusulkan DD lain yang lebih dekat dengan informasi yang anda dapatkan dari anamnesa. krn dd yang anda ajukan sudah anda coba exclude-kan dari informasi anamnesa yang anda gali. Untuk terapi yang dituliskan, bagaimana menurut anda indikasi pemberian topikal dan sistemik, mana yang didahulukan ?
SISTEM KARDIOVASKULER	overall baik
SISTEM REPRODUKSI	Ax : Gali lagi untuk anamnesisnya yaa Tomo.. Trus jangan lupa juga riwayat menstruasi ditanyakan. Px Fisik : oke. Px Gyn : knp tidak dilakukan Tomo? Inspeksi genitalia eksterna gimana?, Inspekulonya gimana? Lalu bimanualnya bagaimana?. Px Penunjang : dicek lagi yes tadi pemeriksaan hormon HCG itu mau pemeriksaan yg gimana? dari urin dengan pptest atau darah?. Dx : Oke. Edukasi : sampaikan pasien ini perlu mondok, sampaikan juga bahwa pasien akan dirujuk ke dokter spesialis obsgyn untuk pemeriksaan dan penatalaksanaan selanjutnya.
SISTEM RESPIRASI	Jgn terlalu banyak kalau boleh tahu. Kalau pasien menjawab tdk malah bingung, lain ckp baik, Dx dan DD terbalik, blm memberikan antibiotik
SISTEM ENDOKRIN	Pem fisik: VS, neurologis; Pem penunjang: GDS GDP, HbA1C, asam urat (??), TTGO, malah minta gas darah & visus (?), darah lengkap; Dx: DM & neuropati; Tx: metformin, glimepirid, vit B comp
SISTEM GASTROINTESTINAL	pemeriksaan fisik tidak lengkap, lain lain Ok
SISTEM INDERA	Ax cukup, pemeriksaan cuma telinga saja,lain kali pemeriksaan status lokalis THT lengkap 2 telinga, hidung dan tenggorok. penggunaan tampon di lihat lagi caranya.
SISTEM MUSKULOSKELETAL	interpretasi Ro dan dx kurang tepat, injeksi ketorolac boleh tapi utk pasien ini masih cukup diberi sediaan peroral. edukasi sdh baik
SISTEM PSIKIATRI	overall ok.
SISTEM SARAF	kurang senyum, pertanyaannya lebih terarah lagi mas Tomo, pemeriksaan neurologis dasar (sensorik dan motorik) tetap dilakukan yaa. eksplorasi seputar stressor ok